
 

委 員 会 議 事 概 要 

１.委員会名 令和３年度 第１回沖縄県内水面漁場管理委員会 

２.開催日時 令和３年４月 27 日（火） 14:00～14:40 

３.開催場所 県自治研修所８階特別研修室    

４.出席委員 

(定数８名中７名)  
 
 

立原一憲委員※、古谷千佳子委員、平光男委員、大城哲郎委員、 

喜屋武俊彦委員、山川彩子委員※、宮良工委員、 

（欠席：糸満盛也委員） 

※印の委員はオンライン（Zoom を使用）での参加 

５.議事録署名人 平光男委員、山川彩子委員  

６.議事内容 

 (1)第1号議案 リュウキュウアユの採捕承認について（P1～P27） 

     【要 旨】 
 
 
 

 いであ(株)沖縄支社から試験研究目的の採捕申請があり、継続調査の

分については、原案どおり承認された。また新規調査の分については、

申請している採捕数を、過去の記載方法に倣った記載に修正することを

条件に承認された。 

    【 特 記 事

項】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員から次のとおりの質疑が寄せられた。 

①全体の生息状況に関する情報がない中で、申請された採捕尾数は妥当 

なのかどうか。調査時に、生息状況が把握できるはずなので、そのと 

きに影響がない範囲での採捕にするようにするべきではないか。 

②現地の調査を「いであ」が行うならば、そのときの状況について報告 

をしてもらうべきではないか。その後の承認申請の参考にすることが 

出来る。 

③調査を続けているが、実際の成果はどうなのか。放流を続けているが、 

生息が増えているのかどうか。 

④リュウキュウアユ自体が採捕対象ではない場合、尾数を記載するので 

はなく、「採捕された尾数」といった標記をしていたのではないか。 

上記のことを受けて、申請者に対して通知文で、①～②について、採捕

時の配慮と得られた情報の提供についての協力を依頼し、④については

過去の承認申請書の記述に倣った文言で、承認証の尾数を記載すること

に改めた。 
 
 
 
 
 
 
 
 


